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Нырнуть в жерло. 
Семь самых  необычных 
мест для купания 
Краснодарского края

Я вернулся 
с Края Света. 
Где он находится 
и кто его освещает

Гений сумо. 
За что осетинского 
богатыря-сумоиста 
в Японии признали святым

Кони, греки, барабаны. 
Прологом «Спасской 
башни» стали шоу 
в Москве и Афинах
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ПРОГРАММА ТЕЛЕВИДЕНИЯ
на неделю
включая региональные каналы

Сколько 
с носа?
Первые плоды 
эксперимента 
с курортным 
сбором 
на Алтае 
и в Ставрополье

Как 
проехать 
в Крым
Готовим 
деньги 
на дорогу
из Москвы 
на автомобиле

Тихий дом
Как Михаил 
Шолохов 
воспитывал 
своих внуков: 
правда 
и мифы 
из первых уст

ПЯТНИЦА 25 МАЯ > СУББОТА 26 МАЯ > ВОСКРЕСЕНЬЕ 27 МАЯ > ПОНЕДЕЛЬНИК 28 МАЯ > ВТОРНИК 29 МАЯ > СРЕДА 30 МАЯ > ЧЕТВЕРГ 31 МАЯ

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

https://rucont.ru/efd/630599
https://rucont.ru/efd/630599


24 мая 2018——Четверг № 111 (7574) 

центральная россия 13

Р
Г

Е
И

О
Н

А
Л

Ь
Н

О
Е

 О
Т

Д
Е

Л
Е

Н
И

Е
 О

Н
Ф

 В
 Я

Р
О

С
Л

А
В

С
К

О
Й

 О
Б

Л
А

С
Т

И

WWW.RG.RU/ROSCENTR

>

А был ли снег?
Орловских дорожников
подозревают в крупных хищениях

В ОРЛЕ следователи возбудили уголовное дело о хищении из бюджета десяти миллионов 
рублей, выделенных на расчистку дорог от снега. Контракт на уборку трасс заключили с 
госпредприятием «Дорожная служба», которое представило документы на оплату якобы 
выполненных работ. Однако в расчетный период снега выпадало мало, и он тут же таял. 
По версии прокуратуры, служба работы не проводила, а деньги получила.

Врачи приедут в село
ПРОЕКТ

По Ярославской области пое-
хали мобильные бригады вра-
чей.

В регионе стартовал сов-
местный проект департамен-
та здравоохранения и общест-
венной па латы «Здоровая 
Ярославия»: все лето меди-
цинские бригады специали-
стов областного госпиталя ве-
теранов войн будут выезжать 
в муниципальные районы для 
обследования населения.

Инициаторы проекта рас-
сказали, что врачебная брига-
да состоит из специалистов 
как узкого, так и широкого 
профиля, за один выезд она 
будет обследовать до 70 паци-
ентов. И уже составлен гра-
фик посещения всех муници-
пальных районов области.

Первым бригада посетила 
поселок Кузнечиха Ярослав-
ского района: этот район ог-
ромный, со всех сторон «об-
рамляющий» Ярославль, поэ-
тому добираться до ЦРБ удобно 
далеко не всем. Тем, кто при-
шел на прием к медикам в по-
селковый ДК, измеряли давле-
ние, проверяли антропометри-
ческие показатели (рост, вес), 
делали экспресс-анализ на 
глюкозу, обследовали функции 
сердца. Медики консультиро-
вали, давали рекомендации.

— Мы проверяем до двенад-
цати параметров организма, — 
пояснил главный врач госпи-
таля ветеранов войн Михаил 
Осипов. — Такие мероприятия 
очень востребованы, особен-
но в сельской местности. 

ЕЛЕНА АРИСТАРХОВА, 
ЯРОСЛАВЛЬ

ЦИФРА

504
проекта
были отобраны для реализации по 
программе «Решаем вместе!»
в Ярославской области в 2017 году.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Руслан Саитгареев,
директор областного департамента здравоохранения
и фармации:

— Проект имеет две составляющие: медицинскую, направлен-

ную на выявление заболеваний и их профилактику, и общест-

венную — привлечение внимания к важности здорового образа 

жизни, необходимости контроля за основными показателями 

здоровья.

нализации, которые находятся у 
самой коробки, образовалось две 
промоины, — рассказывает жи-
тельница дома № 11 на улице Кра-
сноэховской Галина. — Трех ребя-
тишек туда чуть не засосало. Одно-
го вытащили, а его сапоги там 
остались, потом еще двоих выта-
скивали. Сейчас дети прыгают че-
рез эти ямы. И никому нет дела, а 
далеко ли до беды?

Региональный исполком Народ-
ного фронта, куда обратились го-
рожане, выяснил, что корт понача-
лу вообще планировали сделать в 
другом месте — поближе к домам. 

Но помешали инженерные сети. И 
объект просто сдвинули — на са-
мый сырой участок. При этом про-
ект строительства основания для 
хоккейной коробки устройство 
дренажа не предусматривал. 

— Там, где нам сделали корт, 
всегда было влажно, потому что 
раньше здесь находились парк и 
пруд, — рассказывает Галина. — Во 
время строительства домов пруд 
засыпали или осушили, но сюда, в 
низину, все равно стекает вода из 
частного сектора. 

Городские власти еще в прош-
лом году заверили жителей ми-
крорайона, что сделают водоот-
вод, однако выяснилось, что там, 
где планировали рыть канаву, 
проложены электрический ка-

Хоккей на болоте
В Переславле троих детей чуть не засосало
в промоину около нового корта

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

 Элина Труханова,
 Переславль-Залесский

Жители улицы Красноэховской в 
Переславле-Залесском в придачу к 
хоккейному корту, построенному 
осенью прошлого года по област-
ному проекту «Решаем вместе!», 
получили этой весной… болото. 
Когда растаял снег, в разлившейся 
здесь огромной луже даже плавали 
утки. И до сих пор к корту очень 
сложно подобраться из-за непро-
лазной грязи.

Естественно, когда коллективно 
решали, как благоустроить двор, и 
потом голосовали за выбранный 
вариант, мечтали о другом: о воз-
можности зимой и летом гонять в 
хоккей, кататься на роликах, иг-
рать в подвижные игры. Думали, 
что дети будут так увлечены, что 
их с корта не вытащишь. Троих не-
давно и правда еле вытащили — 
только по другой причине.

— Когда основание для хоккей-
ной коробки делали, отсюда пят-
надцать КамАЗов грунта вывезли, 
потом песок туда возили, гравий. В 
результате весной возле сетей ка-

бель и газопровод. На том все пока 
и застопорилось. 

— Проблем можно было избе-
жать, если бы проектно-сметную 
документацию подготовили каче-
ственно, — считает сопредседатель 
регионального штаба Народного 
фронта, координатор центра ОНФ 
по мониторингу благоустройства 
городской среды в Ярославской 
области Анатолий Упадышев. — Со-
здается впечатление, что ее делали 
без выезда на место. Отдельного 
внимания требует тема неэффек-
тивного расходования бюджетных 
средств: проект стоил более 1,6 
миллиона рублей.

Впрочем, директор многофун-
кционального центра развития Пе-
реславля-Залесского Денис Усма-
нов считает, что проблема преуве-
личена, жители двора «устали от 
излишнего внимания», а земля у 
корта уже подсохла. 

— Просто никто не видел эту тер-
риторию изначально, — поясняет он. 
— Там был бурьян с человеческий 
рост. Жители просили построить 
только бетонное основание для хок-
кейной коробки, потому что борта у 
них были свои. Так и сделали.

По словам Дениса Усманова, 
сама коробка водой не заливается, 
к ней претензий нет, сейчас там иг-
рают в футбол. Более того, с жите-
лями «ведется диалог» о покраске 
бортов: горадминистрация выде-
лит краску, жильцы выполнят ра-
боту. А чтобы не было проблем с 
доступом к корту, летом там сдела-
ют высокие дорожки.

Общественники, приехав на место, 
установили, что двор по-прежнему 
представляет собой болото и к корту 
не подобраться.

Освоили кроль
ПРОГРАММА

В Костроме благодаря регио-
нальной программе за два 
года научились плавать 14 ты-
сяч детей и подростков в воз-
расте от четырех до 17 лет.

— Обучение детей проводи-
лось как в бассейнах, так и на 
открытых водоемах. Для за-
нятий было задействовано 40 
бассейнов и 30 официальных 
пляжей, — уточнили в облад-
министрации.

По данным властей, закры-
тые бассейны есть не во всех 
муниципалитетах. Детей из 
12 районов области пришлось 
возить на уроки плавания в 
другие города и даже регионы. 
Так, школьников из Шарьин-
ского района учили плаванию 
в бассейне ФОК «Спарта» в го-
роде Урене Нижегородской 

области, расположенном в 119 
километрах от Шарьи.

Лучше всего обучение идет 
в Костроме — там для детей до-
ступно 14 бассейнов. А вот на 
территории Пыщугского и 
Октябрьского районов обла-
сти, где закрытых бассейнов 
нет, программа обучения пла-
ванию оказалась фактически 
сорвана: из-за плохих погод-
ных условий проводить заня-
тия на открытых водоемах не 
удалось.

По данным властей, обуче-
ние детей плаванию продол-
жат и этим летом. В Костроме 
занятия начнутся 1 июня на 
базе трех бассейнов, располо-
женных в общеобразователь-
ных школах № 4 и 8, а также в 
спортивной школе № 6 на базе 
СК «Заволжье». 

АННА СКУДАЕВА, КОСТРОМА

ФОТОФАКТ

КОММЕНТАРИЙ

Евгений Чуркин, 
руководитель проектного офиса «Решаем вместе!»:

— Заказчики, исполнители и приемщики работ — местные власти. Основ-

ная задача областного проектного офиса — отобрать проекты, прошед-

шие обсуждение граждан, для реализации. Ситуация с кортом в Пере-

славле-Залесском на контроле у нас и у губернатора. Администрации го-

рода поставлена задача довести сделанное до ума. Если где-то оши-

блись, надо все исправить.

Сейчас дети прыгают через эти ямы,
и никому нет дела…
А далеко ли до беды?

В
А

Л
Е

Р
И

Й
 М

О
Р

Е
В

Парк Победы в Белгороде украсили инсталляции форума «Зеленая 
столица». Ведущей темой в этом году стала велоинфраструктура, 
поэтому велосипеды в парке можно встретить в большом количестве, 
разных форм и моделей. Изюминка выставочной программы — сады 
на воде. Второй форум «Зеленая столица» призван привлечь внимание 
горожан к культуре ландшафтного дизайна. В отличие от прошлого 
года экспозиции разбирать не будут, а адаптируют в городскую среду.
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